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きれいなさくら 

右の写真は釧路管内音別町憩いの森で毎年花を咲かせ

ている桜です。とても見事ですね。満開の時にはライトア

ップして夜桜も楽しめます。これは上音別町内会が苗を植

え、丹精こめて育てて来ました。憩いの森までの道の両側

にも見事に花を咲かせています。このきれいなさくらがい

つまでもいつまでも楽しめることを願います。 

アベ改憲 NO!!署名 

戦後 73 年間、大勢の国民がずっと守り続けてきた日本

国憲法が変えられようとしています。 

 アベ首相は自衛隊を９条に明記して戦地に送ろうとしています。“９条に自衛隊を明記

しても何ら変わらない”といっていますが、変わらな

いなら改憲する必要はないですよね。変えようとして

いるのは９条だけではありません。“国民主権”“基本

的人権の尊重”“平和主義”までもゆがめられようと

しています。 

５月３日の憲法集会で、講師の早乙女勝元氏は「今

の日本国憲法ができたのは政府の行為によって二度と戦争の

惨禍が繰り返されないようにしたものです。憲法９条がなかっ

た頃国民の命は軽かった。戦争によって大勢の命が奪われた中、

国民の平均寿命は男性 23 歳、女性 38 歳でした。知っているも

のは伝えよう。知らないものは学ぼう。改憲ＮＯ‼の署名を集

めましょう。」とお話しされていました。“自衛隊を 9 条に明記

して自衛隊員の立場を守る”という人もいます。「人の役に立

ちたい」と入隊された自衛隊員が、殺し殺される命の危険にさ

らされ、心も体もボロボロにされる。9 条の歯止めをなくすということはそういうこと

です。出来るだけたくさんの署名を集めることで国民の命とくらしを守るために全釧路

も奮闘しています。１人で 75 筆を集めている S 先生、かかりつけの床屋

さんにも協力してもらって署名を集めている方もいます。現在３６９筆。

署名締め切りがもう少し延びそうです。えがお署名とセットでたくさん集

めることもできますね。 

改憲の国民投票には 850 億円かかるそうです。 

今年の軍事予算は 5 兆 2 千億円になりました。過去最高の軍事予算です。  

ぜんくしろだより  
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私たちの血税が使われる⁉ 

憲法集会 早乙女勝元氏 



  

頑張ってます!!TK プロ 

“教職員のブラックな働き方を何とかし

よう”とたちあげた TK プロ（長時間過密

労働解消プロジェクト）ですが、あらゆる

ところで現状を訴えて頑張っています。 

 「ゆきとどいた保育と教育を求める会」

「市への要請」「市議・町議との懇談」先

日は釧労連（釧路

労働組合総連合）

主催の「働き方改革」学習会の席でも訴えました。“教員は休

まる時間がありません。給食時間も指導です。食事も掻きこむ

ようにとり、仕事をします。せめて毎日の授業準備だけでも勤

務時間内にしたい”という訴えは参加者の心に響きました。 

 働き方改革法案が過労死された遺族の方々の悲しい訴えを

全く聞こうともせず衆議院厚生労働委員会で強行採決されました。“残業代ゼロ法案”は

企業の残業代支払いを免除するもので労働者を守ることにはなりません。やってもやっ

ても終わらない仕事はサービス残業につながってしまいます。教職員の現場から訴える

TKプロは大きな役割を果たします。組合員のみなさまにも、おたよりの配布のお願いや、

チラシやポスター掲示でご協力していただいておりますがこれからも引き続きよろしく

お願いいたします。  

  

 

 

5 月 28 日（月曜日）  

前委員長の中野先生と元委員長の

山川先生より、プレゼントしていただきました。  

（ありがとうございました）座り心地も最高です。軟らかすぎず、硬すぎず、そして

機能的、足の部分が引き出しになっています。背もたれの部分を倒すとベットにもなる

んです。わ～すごーい、寝たい～座りたい～という方は思う存分にどうぞ～  

思いがけないうれしいプレゼントでした。 (#＾ .＾#)(*＾▽＾*) 

えがお署名を集めて教育予算の増額を求めましょう（締め切りは 7 月 20

日）  

ソファー‼！ 

いただきました 


